





**GRAPA PERFIL L509** 

SKU: L509-5

Categorías: <u>Perfiles LED de superficie</u>, <u>Perfiles para</u> tiras LED



## **DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO**

La **GRAPA PERFIL L509** es un **accesorio metálico de fijación** especialmente diseñado para el **perfil de aluminio L509**, asegurando una **instalación firme y estable** en cualquier tipo de superficie. Fabricada en **material metálico resistente**, esta grapa proporciona una solución eficaz para profesionales que buscan una sujeción segura, duradera y profesional. Su diseño optimizado permite una integración perfecta con el perfil L509, facilitando una instalación rápida, limpia y precisa. Este producto se **suministra por unidad**, lo que permite adquirir exactamente la cantidad necesaria para cada proyecto, sin desperdicios.

## **Especificaciones clave**

- ⇒ **Grapa de sujeción**: Especialmente diseñada para el **perfil L509**, garantiza una fijación segura y alineada.
- $\Rightarrow$  Material metálico: Fabricada en metal resistente, asegura durabilidad y firmeza en cualquier tipo de instalación, incluso en condiciones exigentes.





- ⇒ Compatibilidad total con el perfil L509: Su forma está pensada para adaptarse perfectamente al perfil sin dañar su estructura ni su acabado.
- ⇒ **Acabado robusto**: El acabado del metal aporta resistencia a la corrosión y un aspecto profesional.
- ⇒ **Suministro por unidad**: Permite una gestión eficiente del material, ideal para proyectos a medida y grandes instalaciones.

## **Aplicaciones**

Esta grapa metálica para perfil L509 es ideal tanto para instalaciones en viviendas particulares como para proyectos de gran envergadura en entornos industriales y comerciales. Su resistencia la convierte en la opción perfecta para fijaciones en techos, paredes, mobiliario o estructuras metálicas, donde la seguridad y durabilidad de la instalación son esenciales. Es muy utilizada en sistemas de iluminación con perfiles LED de aluminio, especialmente cuando se requiere una sujeción firme en superficies verticales u horizontales, sin comprometer la estética del conjunto.

# Beneficios y Ventajas

La **GRAPA PERFIL L509** ofrece a los profesionales una solución sencilla, efectiva y fiable para fijar el perfil L509 en cualquier superficie. Gracias a su diseño específico, evita movimientos no deseados, vibraciones o desplazamientos, algo fundamental en instalaciones LED donde la precisión es clave para lograr una distribución homogénea de la luz. El uso de **material metálico** aporta mayor robustez frente a opciones plásticas, permitiendo su uso en entornos más exigentes y prolongando la vida útil de toda la instalación. Además, al suministrarse por unidad, se optimiza el stock y se reduce el desperdicio de componentes.

## **Comparaciones**

A diferencia de otras grapas genéricas o de materiales plásticos, la **GRAPA PERFIL L509 metálica** ofrece una sujeción mucho más firme y duradera, adaptándose con precisión al perfil sin forzarlo ni deteriorarlo. Las grapas universales suelen presentar holguras o incompatibilidades que afectan tanto a la estética como a la estabilidad del montaje. Con esta grapa diseñada específicamente para el **perfil L509**, se garantiza una **compatibilidad total** y una apariencia mucho más profesional. Además, su fabricación metálica proporciona mayor resistencia a la deformación, lo que no ocurre con opciones plásticas que tienden a romperse o deteriorarse con el tiempo.

#### Consejos de Uso/Instalación

Para una instalación óptima, se recomienda **colocar una grapa cada 50 a 70 cm** del perfil, dependiendo del peso total del sistema de iluminación y de las condiciones del entorno. En instalaciones horizontales o en techos, asegúrate de





fijar la grapa sobre una superficie plana, limpia y firme. Utiliza tornillería adecuada al tipo de superficie (madera, pladur, cemento o metal) para asegurar una fijación resistente. Antes de colocar el perfil sobre la grapa, verifica que esté alineado correctamente para evitar tensiones o desajustes en la iluminación. Gracias a su diseño específico, la instalación será rápida y sin complicaciones, incluso en techos altos o estructuras complejas.

En resumen, la GRAPA PERFIL L509 es una pieza esencial para cualquier profesional de la iluminación que trabaje con el perfil de aluminio L509. Su material metálico, su diseño específico y su suministro por unidad hacen de este accesorio una herramienta indispensable tanto para proyectos domésticos (como instalaciones en cocinas, salones o mobiliario) como para usos industriales o comerciales (en naves, oficinas, hoteles o comercios). Garantiza una instalación firme, duradera y profesional, cumpliendo con los estándares de calidad más exigentes del sector.

Catálogo Perfiles LED





# GALERÍA DE IMÁGENES





